


Nosotros, como Hijos de Dios, caminamos sobre una palabra, la de llevar a Cristo a toda una
generación. Tenemos un llamado y es por esta razón que no debemos cansarnos.

Debemos orar por que cada hombre y mujer puedan ejercer esta unción donde quiera que
ellos estén puestos a servir. 

Hebreos 12:1 NTV - Por lo tanto, ya que estamos rodeados por una enorme multitud de
testigos de la vida de fe, quitémonos todo peso que nos impida correr, especialmente el
pecado que tan fácilmente nos hace tropezar. Y corramos con perseverancia la carrera que
Dios nos ha puesto por delante.

Hay algo grande por parte de Dios, que está siendo depositado en nuestras vidas y va a
haber momentos que no vamos a poder explicar sino hasta que llevemos a otras personas a
experimentar este mismo sentir. 

También es esencial saber que un servicio, un micrófono, un puesto de autoridad no nos
define, hay más de Dios para cada uno de nosotros y por eso, debemos anhelar la presencia
del espíritu. 

Para esto, no esperes al mañana, Dios hace cosas nuevas todos los días, empieza HOY,
determínate hoy. ¡Una vida nueva requiere de trabajo y presencia de Dios!

Jeremías 29:11 - Pues yo sé los planes que tengo para ustedes—dice el Señor—. Son planes
para lo bueno y no para lo malo, para darles un futuro y una esperanza.

Es importante que todos nosotros entendamos que debemos ser renovados
constantemente, debemos tirar lo viejo, para que nuevas cosas entren. Nuevas
oportunidades nos están esperando pero solo llega cuando estamos dispuestos a dejar lo
viejo. 

Mateo 9:16-17 NTV - »Además, ¿a quién se le ocurriría remendar una prenda vieja con tela
nueva? Pues el remiendo nuevo encogería y se desprendería de la tela vieja, lo cual dejaría
una rotura aún mayor que la anterior. »Y nadie pone vino nuevo en cueros viejos. Pues los
cueros viejos se reventarían por la presión y el vino se derramaría, y los cueros quedarían
arruinados. El vino nuevo se guarda en cueros nuevos para preservar a ambos.

Solamente el poder del Espíritu Santo puede ser el que nos libere de cosas que llevamos
cargando. Cristo hace todo nuevo.

El Espíritu Santo es un caballero y él llega donde él es invitado, y solamente va a hacer la
limpieza que tiene que hacer cuando tú le das el control de tu vida. Cuando tú le niegas el
control sigues cargando con lo innecesario, con cosas del pasado que atormentan. 



Así que dejemos actuar porque Dios transforma cualquier ruina en algo maravilloso. El quita
toda basura, toda adicción, todo vicio que hace daño, sólo espera que tu lo invites.

Corramos la carrera con toda la intención, alejando toda cosa que quiera desviarnos de
nuestro propósito, tenemos que estar conectados con el espíritu porque sino la carrera nos
puede hacer tropezar. Las misericordias del señor se renuevan cada día y habrá ocasiones
que tropecemos, pero en todas Jesús nos levanta, así que no pongamos los ojos en las
circunstancias sino en el que te saca de las circunstancias, en el autor y consumador de la fe,
en Jesús. 

Cuando tienes tú ojos puestos en Jesús, TODO CAMBIA. Empieza a declarar bendición a tu
vida y a tu familia: mi casa es bendecida, mi esposo es bendecido, mis hijos son bendecidos,
mi trabajo es bendecido, mi jefe es bendecido. 

Tú declaras lo que esperas para tu vida, tengamos la autoridad, tengamos determinación y
este año 2023 será el mejor. 


